

# Les bonnes vibrations de « Mulhouse, j'y crois »

**Au cours de sa récente assemblée générale au cinéma Kinopolis, l'association « Mulhouse j'y crois » a réaffirmé sa volonté de se positionner comme force de propositions durant la période électorale.**

Pour leur assemblée générale, les membres de l'association « Mulhouse j'y crois », que préside Frédéric Marquet, se sont offert une petite toile sur grand écran au Kinopolis. Mais avant de visionner le film *Les Misérables*, les quelque 200 adhérents de l'association ont parcouru la rétrospective d'une année 2019 particulièrement riche en événements.



**Avec son président Frédéric Marquet, « Mulhouse j'y crois » a réaffirmé sa volonté de se positionner comme force de propositions durant la période électorale.** Photo L'Alsace/J.-M.V.

## Indépendance et liberté de proposer

L'occasion également de rappeler les fondamentaux qui animent l'association : « rassembler toutes les bonnes volontés et les compétences pour réfléchir et travailler au service de Mulhouse et de son futur. Nous croyons en Mulhouse et sommes convaincus du potentiel encore sous-exploité de notre ville. Mulhouse dispose d'atouts bien réels et de la capacité à en générer de nouveaux, mais pour initier cette dynamique, il faut commencer par adopter une attitude posi-

tive et constructive ».

Cette démarche, bénévole, citoyenne et indépendante répond à une certaine attente des adhérents, « venus, comme le souligne Frédéric Marquet, de tous les horizons, de tous les milieux professionnels et sociaux, de tous les quartiers, femmes et hommes, jeunes et plus âgés... ». Le président, également manager du commerce de la ville, a, dès le début de la campagne des élections municipales, réaffirmé son indépendance et sa liberté de penser : « Mon ambition

première n'est pas forcément d'être maire. Mon ambition première, c'est de servir au mieux Mulhouse avec l'espoir que l'équipe et le maire élus soient les meilleurs possible. Pour que notre ville se développe, qu'elle rayonne à sa juste valeur et qu'on ait toujours plus de plaisir et de fierté à y vivre. »

## Une grande soirée en mars

Mais l'association aura à cœur de soumettre un certain

nombre de propositions et de pistes pour faire entendre sa voix, comme l'a clairement évoqué Frédéric Marquet : « Nous allons redoubler d'énergie, d'enthousiasme, de propositions. Nous mettrons à disposition de tous les acteurs les conclusions de nos travaux, nos réflexions et nos idées. » Cela fera l'objet, comme en 2014, d'une grande soirée qui se tiendra le lundi 2 mars à 20 h au cinéma Kinopolis, soirée durant laquelle l'association exposera publiquement ses réflexions et ses idées, avant de donner la parole aux principaux candidats.

D'autres rendez-vous sont déjà programmés, en particulier avec la poursuite du travail entamé en direction des habitants des quartiers dans la continuité des Vibrations de quartier, car « notre objectif est de générer une prise de conscience, une grande vague d'optimisme contagieux ».

Et comme l'aurait conclu Antoine de Saint-Exupéry, « pour ce qui est l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir, mais de le rendre possible ». Et à Mulhouse, on y croit dur comme fer.

Jean-Marie VALDER

**CONTACTER** « Mulhouse, j'y crois », 12 avenue du Président-Kennedy à Mulhouse, tél. 06.83.35.34.17, e-mail : [contact@mulhousejycrois.com](mailto:contact@mulhousejycrois.com)